

NOTA DE PRENSA

Ebury inicia en Málaga los preparativos de la tercera edición de *Tech in Finance*, la conferencia anual que revisa los avances y desafíos tecnológicos de la industria financiera mundial

- La tercera edición de Tech in Finance se celebrará el 19 de octubre en la Casa Diocesana de Málaga, al igual que la convocatoria de 2022.
- Espera volver a reunir a más de ciento cincuenta profesionales relacionados con el mundo financiero, tanto en la esfera tecnológica como de producto.
- Como principales temas, serán abordados la Inteligencia Artificial, los Servicios Financieros a Escala y las Criptomonedas y CBDC (Monedas Digitales de Bancos Centrales).

Madrid, 5 de septiembre de 2023 - Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas con sede tecnológica en Málaga, ha iniciado los preparativos de la tercera edición de *Tech in Finance*, la conferencia anual dedicada íntegramente a revisar los avances y desafíos tecnológicos que tiene ante sí la industria financiera mundial y que este año espera volver a reunir en Málaga a más de ciento cincuenta profesionales relacionados con el sector financiero, tanto en la esfera tecnológica (desarrolladores, ingenieros o CTOs) como de producto. Esta conferencia también está abierta a todos aquellos interesados en la innovación tecnológica.

La tercera edición de *Tech in Finance* se celebrará el 19 de octubre en la Casa Diocesana de Málaga, al igual que el pasado año.

El objetivo que se propone Ebury con la organización de esta conferencia es mostrar cada año a la comunidad financiera y tecnológica, principalmente a través de experiencias prácticas, los últimos avances, innovaciones y aplicaciones tecnológicas en el sector financiero, además de promover un entorno propicio para la creación de redes y la colaboración entre desarrolladores de la industria y especialistas en tecnología.

Asimismo, la cita constituye un escaparate para visualizar el papel que juegan actualmente las compañías fintech a la hora de construir, integrar y colaborar con el desarrollo tecnológico del sector financiero.



Los tres temas principales que serán abordados en la conferencia serán la Inteligencia Artificial, los Servicios Financieros a Escala y las Criptomonedas y CBDC (Monedas Digitales de Bancos Centrales).

Dentro del primer bloque serán presentadas experiencias relacionadas con la detección de fraudes mediante Inteligencia Artificial; el empleo de la IA generativa en la industria fintech y de la IA explicable en el cumplimiento normativo de las instituciones financieras. Asimismo, se presentarán aplicaciones exitosas basadas en asistentes robóticos que cubren funciones tales como ofrecer recomendaciones financieras personalizadas o brindar otro tipo de soporte al cliente del sector financiero.

El segundo bloque de interés estará orientado al análisis de la computación en la nube y su impacto en la escalabilidad de los servicios financieros, así como a la presentación de soluciones para la gestión de riesgos, la incorporación de nuevos clientes o los pagos transfronterizos masivos.

En el apartado de Criptomonedas y CBDC (Monedas Digitales de Bancos Centrales), los temas de debate y las demostraciones estarán centradas en los desafíos y beneficios de la tecnología *blockchain* para la implementación de estos activos digitales en el sistema financiero. Asimismo, se analizarán aspectos relacionados con su regulación, el desarrollo de las finanzas descentralizadas (DeFi) y su relación con las criptomonedas y el impacto ambiental de la minería de criptomonedas, entre otros.

Para la edición de 2023, ya han confirmado su asistencia ponentes como Jim Anning, Chief Data Officer de Comply Advantage; Juan Carlos Botran, Global Head of GKC and API Acceleration en Swift, David Moreno, Business Development Director en Swift, Victor Tuson, CTPO en BitPanda o Viktoria Ivan, Senior Data Scientist en Ebury. Además, también se ha confirmado la participación de Intelygenz, empresa española referente en tecnologías de inteligencia artificial, como patrocinadora Platinum del evento.

Algunas de las empresas participantes en las dos convocatorias precedentes han sido PagoNxt, perteneciente a Banco Santander; Digitalis; Fenargo; NuBank; JP Morgan Chase; BBVA; N26; Bloomberg y Cash Converters.